

Source : <https://www.sortirdunucleaire.org/Lettre-ouverte-d-un-militant-du>

Réseau Sortir du nucléaire > Le Réseau
en action > Campagnes et mobilisations nationales > Archives campagnes > Transports nucléaires > Archives suivi des transports >
Train d'enfer : transport La Hague-Gorleben (5-9 novembre 2010) > Soutien à l'action du GANVA > **Lettre ouverte d'un militant du
GANVA**

17 février 2011

Lettre ouverte d'un militant du GANVA

Lettre ouverte d'un militant du GANVA blessé par les forces de l'ordre lors de l'action de blocage du train de déchets radioactifs, le 5 novembre 2010 à Caen.

Pour rappel, parmi les 7 militants, 5 ont été blessés dont 3 grièvement aux mains. Deux ont subi des brûlures au 3e degré entraînant des ruptures de tendons, le dernier ayant eu deux tendons directement sectionnés par la lame de la disqueuse thermique utilisée par les CRS.



Lettre ouverte